

Evelyn Taresch zur Beisitzerin gewählt

AUF DER VORSTANDSSITZUNG am 24. August wurde Evelyn Taresch einstimmig zur Beisitzerin des Vereins zur Pflege Hilfsbedürftiger e.V. gewählt. Der Vorstand des Vereins freut sich auf die Bereicherung im Team und hat mit Evelyn Taresch, die ein Designstudium an der FH Hamburg mit Diplom abgeschlossen hat, Erfahrung im Bereich Marketing und Vertrieb, sowie eine berufsbegleitende Weiterbildung zur Fachkauffrau Marketing IHK hat, eine gute Wahl getroffen. Bis August 2017 engagierte sich Taresch als Vorstandsmitglied des MGH Schneverdingen und ist als Designerin tätig. In der Vergangenheit war Taresch bereits als Dozentin für einen Selbstbehauptungskurs im Schaukelstuhl tätig und übernahm im Rahmen der Zusammenarbeit mit der einer Schneverdinger Firma für Print- und Webdesign die Öffentlichkeitsarbeit des Vereins zur Pflege. Aufgrund der guten Zusammenarbeit und dem Interesse am sozialen Engagement trat der Vorstand an Evelyn Taresch heran und konnte somit den Vorstand erweitern.